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総務部広報課 

歯
誠

姿 

勢 

至 

誠 

相
変
わ
ら
ず
の
政
治

の
混
迷
を
国
民
に
さ
ら

け
出
し
た
先
の
参
院
選

も
、
業
界
挙
げ
て
の
西

村
候
補
の
当
選
に
一
筋

の
光
明
か
な
ど
と
一
喜

一
憂
し
て
い
る
間
に
、

は
や
秋
の
気
配
を
感
じ

る
こ
の
頃
で
す
。
期
待

し
て
い
た
北
海
道
の
景

気
回
復
も
一
向
に
進
ま

ず
、
ま
だ
暫
く
は
我
慢

の
し
ど
こ
ろ
と
言
っ
た

と
こ
ろ
で
し
ょ
う
か
。

し
か
し
歯
科
技
工
士

業
界
は
確
実
に
変
化
し

つ
つ
あ
る
と
感
じ
て
い

ま
す
。
５
月
２
５
日
に

校
友
会
東
京
支
部
の
新

人
会
員
歓
迎
会
、
ま
た

７
月
２
４
日
に
は
札
幌

で
の
新
入
会
員
歓
迎
会

に
参
加
し
、
こ
の
春
の

本
科
・
研
究
科
の
卒
業

生
の
多
く
の
皆
さ
ん
と

卒
業
式
以
来
の
再
会
を

し
ま
し
た
。
社
会
の
厳

し
さ
に
、
あ
る
い
は
励

ま
し
や
激
励
も
必
要
か

と
臨
み
ま
し
た
が
、
そ

の
明
る
く
前
向
き
な
姿

勢
に
逆
に
多
く
の
エ
ネ
ル

ギ
ー
を
貰
っ
て
帰
っ
て
く

る
事
に
な
り
ま
し
た
。 

 

新
卒
業
生
は
ま
だ
ま
だ

社
内
研
修
的
な
面
も
あ
る

の
で
し
ょ
う
が
、
こ
の
業

界
の
労
働
条
件
の
改
善
が

少
し
ず
つ
進
ん
で
い
る
と

感
じ
ま
し
た
。 

 

技
工
士
と
い
う
職
業
に

誇
り
と
将
来
へ
の
夢
を
語

る
新
卒
業
生
に
心
か
ら
エ

ー
ル
を
送
り
た
い
思
い
で

帰
っ
て
き
ま
し
た

。 

私

が

本

校

教

務

課

に

採

用

さ

れ

た

の

が

昭

和

５

６

年

４

月
１
日
で
す
の
で
、
２
９
年
前

に
な
り
ま
す
。
当
時
、
埼
玉
歯

科

技

工

士

専

門

学

校

か

ら

応

援

と

し

て

片

口

先

生

、

森

先

生
、
村
川
先
生
が
来
道
し
て
、

創

立

当

初

の

歯

誠

学

園

を

盛

り
上
げ
て
頂
き
ま
し
た
。
そ
の

３

名

が

そ

れ

ぞ

れ

の

目

標

に

向
か
っ
て
、
新
た
な
旅
立
ち
を

な
さ
れ
、
そ
の
代
わ
り
に
私
以

下
３
名
が
採
用
さ
れ
、
以
来
、

私

の

み

が

長

き

に

渡

り

歯

科

技

工

士

教

育

に

携

わ

る

こ

と

に
な
り
ま
し
た
。
こ
ん
な
小
さ

な

学

校

は

何

時

廃

校

に

な

っ

て

も

お

か

し

く

な

い

社

会

情

勢
で
す
が
、
今
現
在
綿
々
と
し

て

歯

科

技

工

士

教

育

を

行

っ

て

い

る

の

は

非

常

に

希

有

な

事
だ
と
考
え
て
い
ま
す
。 

な
ぜ
、
本
校
が
全
国
で
も
ト

ッ
プ
ク
ラ
ス
の
成
績
を
収
め
、

国
家
試
験
合
格
率
・
就
職
率
１

０
０
％
を
堅
持
し
て
い
る
の

 

か
、
多
く
の
歯
科
関
係
者
か
ら

質

問

を

受

け

る

事

が

あ

り

ま

す
。 そ

の
答
え
は
本
校
役
員
の
皆

さ
ま
、
教
職
員
の
皆
さ
ま
、
校

友
会
の
皆
さ
ま
、
本
校
に
関
係

す
る
す
べ
て
に
皆
さ
ま
方
が
歯

科
技
工
の
特
殊
性
を
理
解
し
、

そ
れ
を
磨
き
あ
げ
よ
う
と
弛
ま

ぬ
努
力
を
し
て
い
る
か
ら
だ
と

痛
感
し
ま
す
。 

こ
の
良
き
伝
統
を
継
続
し
、

新
た
に
歯
科
技
工
士
を
目
指
す

学
生
達
に
よ
り
良
き
教
育
環
境

を
実
現
で
き
る
よ
う
中
田
校
長

先
生
と
も
ど
も
努
め
た
い
と
思

っ
て
い
ま
す
。 

最
後
に
本
校
の
モ
ッ
ト
ー
を

こ
の
よ
う
に
考
え
て
い
ま
す
。

「
キ
タ
ヒ
ロ
に
実
学
あ
り
、
小

な
れ
ど
そ
の
力
絶
大
な
り
」 

こ
れ
か
ら
も
皆
様
方
の
ご
協

力

を

伏

し

て

お

願

い

申

し

上

げ
、
副
校
長
就
任
挨
拶
と
い
た

し
ま
す
。 

 

平成 22 年度、4 月 10 日厳粛な雰囲気の中、入学式が

行われました。今年度におきましては、新入生・研究科

生合わせまして創立 33 年以来最多の人数になり、歯科

技工士不足が深刻な問題になりつつなる今、若い担い手

をより多く輩出していく事を目標に職員一丸となり粉

骨砕身していきたいと思います。また、新入生代表の 

京極愛さんが学術と技術の向上に全力  

入学してからあっという間に 3 カ月

が経ち、ようやく一人暮らしや新しい

環境にも慣れてきました。最初は機

材・教科書・道具を見てその膨大な量

に驚き、少し不安もありました。しか

し授業が始まり、学んでいくにつれ歯

科技工士になるんだという実感が湧

いてきました。７時限というスケジュ

ールは長いと感じていましたが、実習

などは集中する作業が多いのであっ

という間に１日が終わります。友達も

でき、本当に充実した学校生活を送っ

ています。２年間、立派な歯科技工士

になるために勉強や実習に精一杯取

組み、努力していきたいと思います。

2 年生になって私たちはそれぞれの 

進路に向けて新しい生活を迎えました。 

今年は国家試験合格はもちろんのこと、

その先にある研究科進学や最終目標で

ある就職に向け切磋琢磨しているとこ

ろです。入学当初は 2 年先の国家試験や

就職なんてまだまだ先の話だと思って

いましたが、歯科技工士になるための知

識や技術を身につけるには 2 年間は短い

しあっという間だと思いました。1 年生

ではなかった新たな視野と覚悟で少し

でも多くの事を吸収し、大切な仲間と共

に国家試験に合格し、プロフェッショナ

ルを目指したいと思っています。 

 

を尽くすと宣誓しました。これから

本校で過ごす 2 年または 3 年間が充

実したものである事・同じ目標を持

った仲間でありライバル達と悔いが

残らない学生生活であるように学校

が全力でサポートしていかなければ

ならないと感じました。 

今年度も沢山の方に参加いただいて

いるオープンキャンパス。 

参加者本人はもちろん付き添い・母

父様からも面白いとのご意見を多数

いただいております。 

8 月２２日（日） 
9 月１８日（土） 

北海道歯科技術専門学校 
 
電話 ０１１（３７２）２４５７ 

札幌池上学園高校にて岩崎副校長が出向

き、高校生相手に出張講義を行いました。

学 生 達 は 初 め て 触 れ る 歯 科 材 料 に 興 味

津々な様子。人目に触れて活躍すること

が滅多にない歯科技工士という職業を、

知っていただくとてもよい機会でした。 

歯科技工士の知名度を上げるためにも、

このような活動を積極的に行っていきた

いと思っています。 

今回、自分の技術を磨くため和田精密主催のＧ－１

グランプリに参加してみました。上顎右側１～7 番を

参考に左側を彫刻し、配列、歯肉形成するという内容

なのですが、実際にやってみると観察力がとても必要

なのだと思いました。歯牙の寸法や形態などをきちん

と把握しなければバランスが取れないので苦戦しなが

らも楽しく行っています。 

自分にとってとてもよい経験になると思うので参加

してよかったと思っています。 

全国歯科技工士学校の本科生・研究科生を  
対象にした和田精密歯研株式会社主催の歯科技  
工グランプリ第 1 回「Ｇ－１グランプリ」が開催さ  
れることになりました。本校も 2 年生・研究科生  
からの希望者がエントリーしております。その中ひとり

の本科 2 年生  内海有紗さんにお話を聞きました。  

  

左
写
真
は
内
海

さ
ん
と
製
作
中
の

模

型

。

歯

列

模

型
・
石
膏
棒
は
和

田
精
密
よ
り
支
給

さ
れ
た
も
の
を
使

用
す
る
。

研究科に入り早 3 ヶ月が過ぎ、とても

月日が過ぎるのを早く感じています。研

究科は臨床ケースをゆっくりと時間を

かけて行うものだと思っていました。し

かし実際に入学してみたら臨床がこん

なにもシビアであり考えて行うものな

のかと歯科技工士という職業の奥深さ

を知ることができました。実際に自分の

製作した補綴物に患者さんが喜んでい

たと聞いた時には、とても感激しまし

た。限られた時間で美しい仕事をするこ

とは大変だとは思いますが、その分やり

がいがある事だと思うので、残りの学生

生活を悔いの残らぬよう過ごし、就職し

た時の糧にしたいと思います。 

研究科生 

高山 美奈子さん

卒業生の皆さまいかがお過ごしでしょうか。忙しい

日々をお過ごしの事と思います。産休に入られました

宮川先生から引き継いで編集をやらせていただきま

した。先代のように「キタヒロ」の今を解り易くお伝

えしていきたいと思っております。どうぞよろしくお

願い致します。     〈山田記〉  

ＴＥＬ 011－373-3175（担当 井上） 

ＦＡＸ 011－372-3175 

お知り合いに住居や職場を転居され、住所等が不明になっている会員がお

りましたら、校友会の情報伝達網充実のため、ご本人様から学校内の校友会

までご一報頂けますようお伝えお願い致します。 

本会は加入５年経過後は、会員皆さまから年会費として２０００円の納入をお願いしております。活動を活発に行うためにも 

年会費納入のご協力お願いいたします。会費の収支内容につきましては会費納入していただいた会員の皆様に発送する校友会誌 

に記載しておりますのでご確認お願いいたします。      ゆうちょ銀行からの振り込み 記号 02760 口座番号 0004979 

他銀行から ゆうちょ銀行 店番 279 店名 二七九店(ﾆﾅﾅｷｭｳ店) 口座番号 0004979 受取人名 ﾎｯｶｲﾄﾞｳｼｶｷﾞｼﾞｭﾂｾﾝﾓﾝｶﾞｯｺｳｺｳﾕｳｶｲ 

本科 2 年生 

菅原 規之君 

本科 1 年生 

大井 結里加さん 

東京支部新人会員歓迎会 

２０１０．５．２９ 

札幌支部新人会員歓迎会 

２０１０．７.２４ 

中 田  久 夫  

プロフィール  
本校２期生。卒業後２９

年間教員として勤務。副

校長に 就任。 道内で唯

一、歯科技工士で歯学博

士（課程）号を持つ。  

 

岩崎 佳治  
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学
校
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル 

い
た
し
ま
し
た
。

ブ
ロ
グ
の
更
新
も
随
時

し
て
お
り
ま
す
♪
学
生
の
普
段
の
様
子
や
教
員

の
つ
ぶ
や
き
な
ど
楽
し
め
る
内
容
に
な
っ
て
い
る
と
思

い
ま
す
。
是
非
ご
覧
に
な
っ
て
く
だ
さ
い
。 

北海道歯科技術専門学校 検索  

3 月 13 日に第 32 回卒業式が札幌パークホテルに 

て挙行いたしました。 

同じ目標に向かい学校生活を共にした仲間との別れ

は悲しいですが、新たな門出です。これから社会に

出て、歯科技工士としてどんどん歯科医療に貢献 

           していくことでしょう。

緊張している様子の第 33 期、新入生 

少し頼もしくなった 2 年生 

落ち着いた雰囲気の研究生 三者三様でした。 

天気にも恵まれとてもよい雰囲気で終えることができました。  

普段、机に向っている事の多い学生たちには絶好の運動不足解消のチャンスの

イベント、球技大会♪種目はバスケットボール・バレー・バトミントン・ドッジ

ボール・ゴロッケー☆スパイダーマンに扮した 1 年生中野君とかわいいチア姿の

2 年生藤谷君の選手宣誓を皮切りに、熱い試合が繰り広げられました。 

 

1 年生実習質に続き、2 年生 

実習室もきれいに生まれ変わりま

した。1 年生はオレンジを基調とし

ていましたが、2 年生は落ち着いた

マゼンダ色です。使い勝手が良くな

った実習机で国家試験に向け日々 

    頑張っています。 

今年度、新たな部活が発足致しました。

軽運動部はレクレーションをしたり、放課

後に勉強会を開いたりと学年関係なく仲良

くアクティブに活動中です。 

 

今年度はチーム名「ギーコーズ」 

改め「ポンティック」に改名し気合い新たに

積極的に活動しています。6 月の試合では、 

強豪相手に奮闘したものの敗れてしまいま

した。しかしその屈辱を晴らすべく日々練習 

      に励んでいます。 

料理・写真部は発足

以 来 初 の 男 子 部 員 を 迎

え、チョコレートフォン

デュ作りや行事での写真

撮影など積極的に活動し 

ています。 

テニス部は 

部員数１５名ほとんどが経験者で

すが、未経験の学生も入部しやす

いアットホームな雰囲気。土曜・ 

日曜を中心に活動中です。 

このたび教わる側から指導する側に立場が変わり 

再び本校に戻ることとなりました。私が「先生」と呼ばれ

る日が来るとはなんだかムズかゆい気がしています。 

 人を育てるという事は何て難しい事なんだと日々悪戦苦

闘していますが、逆に私が学生から沢山の事を学んでいる

事に気がつきました。まだまだ未熟者ですが、ラボ・歯科

医院での勤務経験を生かし私に出来る事を精一杯やらせて

いただこうと思っています。よろしくお願い致します。 

 
山田 祐実 YAMADA YUMI 

出身 恵庭市 

１９８７年８月生まれ 

本校２９期生 

本科卒業後、ラボに１年半勤務． 

その後歯科医院での勤務経験を経て今

年４月より本校、教員に就任 

３泊４日の予定で本州方面ツーリング

のため 7 月 30 日 19:30 分苫小牧東港発

フェリーに乗船．翌 7 月 31 日 7:45 分

に秋田港着 ,東北自動車道と八戸道分岐

点まで来たところで大雨警報の表示が

出たので予定を変更して八戸で 1 泊し

翌朝に苫小牧に帰ることに決める．翌 8
月 1 日八戸発のフェリーに乗船、バイ

クは山形の女性ライダーの 2 台だけ．

彼女は積丹を回り道北に向かうとの事．

16:00 苫小牧着 ,下船後まもなく雨が強

くなり彼女をモーラップキャンプ場付

近まで誘導する．ツーリングの安全を祈

りつつ本州ツーリングは終わりました． 

IN 東北 

付属研究科も実習机増設に続き、 

黒板と教員机を移動する改装工事を 

行いました。ブラウン管だったモニターも

４０インチ薄型モニターに買い換え、ます 

ます快適な環境になりました。 


